

## SITZUNGSVORLAGE

Gremium **Gemeinderat**  
öffentlich am 13.04.2015

Drucksache Nr. **2015/100**  
Federführung Tiefbauamt  
Sachbearbeiter Peter Ritter  
Stand 26.03.2015  
Aktenzeichen 797.3  
Mitwirkung

### **Ausbau der Breitband-Infrastruktur in Wangen durch die Telekom - Vorstellung der Planung durch einen Vertreter der Telekom**

#### **Kenntnisnahme**

#### **Sachdarstellung**

Die Telekom hat im Jahr 2014 in den Städten Ravensburg und Weingarten ihr Breitbandnetz aufgerüstet. Diese Aufrüstung beruht auf dem Ausbau der einzelnen Kabelverzweiger (KVz) im Stadtgebiet. Das heißt, das Glasfaserkabel wird bis zum KVz (siehe Anlage) verlegt und die „letzte Meile“ bis zum Endverbraucher wird weiterhin mit Kupferkabel bewerkstelligt. Im Programm der Telekom ist nun für 2015 die Aufrüstung der Städte Wangen und Biberach vorgesehen.

Welche Vorteile und Verbesserungen dadurch für die Endverbraucher erzielt werden, wird ein Vertreter der Telekom in der Sitzung erläutern.

Ebenfalls werden die notwendigen Baumaßnahmen im Stadtgebiet aufgezeigt.

Die Abstimmungsgespräche für die Standorte und Leitungstrassen werden derzeit zwischen Telekom und Tiefbauamt geführt. Im beigefügten Plan sind die voraussichtlich erforderlichen Tiefbauarbeiten dargestellt.

#### **Anlagen**

2 Lagepläne  
1 Bild KVz